

Arbeitsplätze mit Perspektive.

Die FLUX-GERÄTE GMBH in Maulbronn ehrt langjährige Mitarbeiter.

Als unumstrittener Pionier auf dem Gebiet der Fasspumpen verfügt die FLUX-GERÄTE GMBH heute über hervorragendes Know-how und Erfahrung in verschiedensten Bereichen der Pumpentechnologie. Das international operierende Familienunternehmen hat inzwischen 7 Tochtergesellschaften und liefert sein umfangreiches Produktsortiment in über 100 Länder weltweit. Der gerade begonnene Bau einer zusätzlichen Lagerhalle ist nur ein Indiz für die erfolgreiche Entwicklung des Unternehmens. „Diese“, so der geschäftsführende Gesellschafter Klaus Hahn, „verdanken wir nicht zuletzt dem Engagement unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und unserer von Werten geprägten Arbeitskultur.“

Am Standort Maulbronn, an dem auch das Werk angesiedelt ist, arbeiten über 120 Mitarbeiter. Seinen Nachwuchskräften bietet FLUX langfristige Perspektiven. Dies bestätigt auch die hohe Anzahl langjähriger Mitarbeiter. So ehrte FLUX am 14. November 2013 gleich 13 Mitarbeiter, die in diesem Jahr ihr 10-jähriges, 25-jähriges oder sogar 40-jähriges Jubiläum begehen konnten. Zwei dieser Jubilare absolvierten bereits ihre Ausbildung bei FLUX. Die Bewerbungsrunde für die Ausbildungsplätze 2014 startet bereits im Sommer nächsten Jahres. Aktuell sucht FLUX eine weitere Lagerfachkraft für den Bereich Logistik.



FLUX ehrt langjährige Mitarbeiter.

Maulbronn, November 2013